



Cuba denuncia campaña de EU para desacreditar a médicos cubanos en México

Ante diputados de diversos partidos, el embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez Acosta, denunció una campaña de Estados Unidos para desacreditar la ayuda de los médicos de la isla a nuestro país. Durante la primera reunión de trabajo del Grupo de Amistad México-Cuba, en la Cámara de Diputados, el embajador Rodríguez Acosta recordó que desde 1963 casi medio millón de brigadas de salud de su país han colaborado con diversas naciones, entre ellas la mexicana.

<https://www.entornopolitico.com/nota/212692/nacional/cuba-denuncia-campana-de-eu-para-desacreditar-a-medicos-cubanos-en-mexico/>